

【政治】

大連市、「文化産業を壮大にすることに關する若干の意見」を發表

先日、大連市は更なる文化産業発展のため、「文化産業を壮大にすることに關する若干の意見」を發表した。同意見によれば、大連市は 2020 年までに GDP に占める文化産業の増加値の比率を 5% 以上にすることを目標としている。（8 日付大連日報 1 面）

10 日：市人代常務委員会第 28 回會議開催、新大連市副市長らを任命

10 日、市人代常務委員会は第 28 回會議を開催し、曹愛華大連市副市長、朱程清大連市副市長、趙建偉大連市人民檢察院檢察院長の辞任要請を受け入れ、温雪瓊、郝明の 2 名を新大連市副市長に、吳哲を大連市人民檢察院副檢察長兼代理檢察院長に任命した。（11 日付大連日報 1 面）

11 日：肖盛峰市長、市政府黨組織において「初心」を忘れないよう指示

11 日、肖盛峰大連市長は大連市政府黨組の第 15 回會議において、初心を忘れずに担当する仕事を大切に行うことを求め、黨や人民は良き幹部を必要としている旨述べた。（12 日付大連日報 1 面）

大連市、「都市文化建設を大いに推進していくことに關する意見」を發表

先日、大連市黨委・大連市政府は習近平總書記の文化建設に關する一連の新思想・觀點・要求等を貫徹するため、「都市文化建設を大いに推進していくことに關する意見」を發表した。（12 日付大連日報 1 面）

大連市政府、「新型都市化建設の更なる推進に關する実施意見」を發表

大連市政府公式 HP にて「新型都市化建設の更なる推進に關する実施意見」が發表された。同意見によれば、大連市は 2017 年末までにポイント制の戸籍登録政策を実施すること、戸籍人口都市化率を 72% まで（2020 年末までには 73.5% にまで）引き上げること、100 万の農業人口を都市戸籍に変更すること、都市公共サービスの適切な提供等を目標に掲げている。（13 日付大連日報 1 面）

中央の「八項規定」の精神に違反する典型例 5 件が公表される

大連市の紀律検査監察機關が捜査処理した、中央「八項規定」の精神に違反する典型的案件 5 例が公表された。沙河口区人民法院の曲雲傑元黨組書記・院長の公費の私的利用などによる黨籍除籍、公職追放処分のほか、西崗区文体局文化検査隊隊長が基準以上の大きさの部屋を使用、旅順口区三澗堡動物衛生監督所所長、金州新区金州福利院副院長、普蘭店区第三十六中学校長が公費の私的利用により党内の処分を受けている。（14 日付大連日報 2 面）

【経済】

8 日：肖盛峰市長、上海金取引所の宋鈺勤副總經理と會見

8 日、肖盛峰大連市長は上海金取引所の宋鈺勤副總經理一行と會見した。同副總經理は今回、中国人民銀行大連中心支店が主催した「黄金講堂」で基調報告を行い、大連市における金市場の発展等について検討するために来連した。（9 日付大連日報 1 面）

8日：肖盛峰市長、恒隆地産有限公司の陳啓宗董事長と会見

9ヶ月間のプレオープンを経て大連恒隆広場が9日に正式オープンするところ、8日、肖盛峰大連市長は恒隆広場の開業式典に参加するために来連した恒隆地産有限公司の陳啓宗董事長一行と会見した。双方は更なる協力の強化、大連における投資規模の拡大等について意見交換を行った。(9日付大連日報1面)

大連市の8月消費者物価指数(CPI)、前年同月比で1.5%上昇

国家統計局大連調査グループが発表した8月の消費者物価指数(CPI)は、前年同月比で1.5%の上昇となった。統計によれば、食品価格、非食品価格、サービス価格はそれぞれ、1.9%、1.9%、0.9%、の上昇となった。また、酒・たばこ、水産物、食用油などの価格が前年同月比で上昇し、反対に生鮮野菜、卵、果物、乳製品などの価格が下がった。(10日付半島晨报A07面)

9日：2016年中国国際特許技術・産品交易会開催

9日、大連世界博覧広場において2016年(第10回)中国国際特許技術・産品交易会及び知的所有権保護・イノベーションハイレベルフォーラムが開幕した(主催：国家知識産権局、遼寧省政府、請負実施：大連市政府)。唐軍大連市党委書記が開幕宣言、国家知識産権局の申長雨局長、肖盛峰大連市長、世界知的所有権機関(WIPO)在中国事務所の陳宏兵主任が挨拶をした。

同交易会準備期間中に30余件のプロジェクトの協力意向が交わされ、開幕式終了後13件の協力プロジェクトの取決めについて現場で署名が行われた。署名式には唐軍大連市党委書記、国家知識産権局の申長雨局長、肖盛峰大連市長らが出席し、併せて第2回大連市科学技術創業コンクールの受賞者への授与式も行われた。(10日付大連日報1面)(10日付半島晨报A03面)

9日：大連市保税區が国内初となる輸入穀物のモデル港に選ばれる

9日、検閲検疫機構が実施する「インターネット+全工程管理」モデルの下、輸入大豆を積んだ専用列車が大窯湾北良港から加工作業を行う鉄嶺へと出発し、全国初となる輸入穀物のモデル港は試運行の段階へと入った。(12日付大連日報1面)

10日：「中国レール交通設備製造創新連盟」、大連交通大学にて成立

10日、「中国レール交通設備製造創新連盟」が大連交通大学にて成立し、成立記念式典が行われ、劉国強・遼寧省政治協商会議副主席、肖盛峰大連市長らが出席した。また、式典時に大連交通大学は中車集団と戦略協力取り決めを締結し、長春レール客車など17の企業と産学協力取り決めを結んだ。(11日付大連日報1面)

11日：2016年中国国際特許技術・産品交易会閉幕

11日、3日間の会期を終え、2016年(第10回)中国国際特許技術・産品交易会が閉幕した。今回の交易会では東北振興を背景に、中国製造2025、「インターネット+」等の今日的テーマを結びつけ、国内外の1,000余社が出展し、5,500余の特許技術と産品がプレイアップされた。(12日付大連日報1面)

12日：肖盛峰市長、重大交通プロジェクトの建設状況を調査研究

12日、肖盛峰大連市長は、市政府の担当者等と建設現場を訪れるなどして、大連市の重大交通プロジェクトの建設状況を調査研究し、期日どおりに高質量のものを完成させる建設任務を果たすよう指示した。(13日付半島晨报A06面)

13日：「2016年大連市プロジェクト推進工作検査活動」総括大会開催

8月16日から9月6日まで、大連市党委・人代常務委員会・市政府・市政協の指導者は各部門の担当者とともに市内各地を訪問し、プロジェクト推進工作の検査を実施してきた。13日、「2016年大連市プロジェクト推進工作検査活動」の総括大会が開催され、唐軍大連市党委書記、肖盛峰大連市長ら市幹部が出席し、一連の検査活動に対するフィードバックを行った。
(14日付大連日報1面)

13日：肖盛峰市長、国家食品薬品監管総局の滕佳材副局長と会見

13日、肖盛峰大連市長は、国家食品薬品監管総局の滕佳材副局長一行と会見した。今回同副局長は、全国食品安全サンプル検査工作推進会の開催及び大連市の食品安全工作の調査研究のため来連した。(14日付大連日報1面)

【社会・文化】

第1回大連国際ワイン博覧会開幕

大連第1回国際ワイン博覧会が16日から19日にかけて大連国際会議中心で行われる。同博覧会は中国国際貿易促進委員会大連市分会が主催し、フランス、オーストリア、チリ、イタリアなど20カ国の国と地域からやってきた400社以上の企業がブースを出展し、3,000以上の貿易商が参加する予定。(12日付半島晨报A3面)

(注) 9月8日～9月14日の大連日報、半島晨报、大連晩報、新商報の記事をもとに作成。